

# ホップ・ステップ・ジャンプ!



## 合唱コンクール、文化祭が終わりました!!

11月1日、合唱コンクールと文化祭が行われました。合唱コンクールでは、どのクラスもはじめるころはいろいろと苦労があったようですが、合唱リーダーが中心となってだんだんとクラスが結束し、本番当日は達成感あふれる合唱になったのではないかと思います。3年生の歌声も大変素晴らしく、学年合唱には圧倒されました。3年生からしっかりとバトンを受け継ぎ、来年は今年の3年生を超える合唱を期待しています!

午後からの文化祭も、生徒会執行部の皆さんの活躍のおかげで、とても楽しいものになりました。吹奏楽部の演奏に始まり、文化部の活動報告、迫力ある太鼓、可憐なバトントワリング部の演技、初々しい未成年の主張と、どれをとってみても生徒のがんばりが見られ、素敵な時間を共有することができましたね。準備や後片付けも含め、本当にお疲れ様でした!!

今後、2年生全体がますます向上していけるよう、来年度に向けて、残りの学校生活を有意義なものにしていきましょう!!!

おめでとう!!!

<b>最優秀賞</b>	2年3組
<b>優秀賞</b>	2年1組、2年6組
<b>指揮者賞</b>	2年6組 吉田 有来
<b>伴奏者賞</b>	2年2組 三田虎太郎、2年6組 寺見 奏保





4組



5組

2組



3組

